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Ksawery und Karolina besuchen Jan auf dem Land. Ksawery ist ein
Tänzer, der als Drag Queen auftritt, Karolina seine Agentin. Jan ist
Ksawerys Großvater. Ksawery ist schwul, Karolina Jüdin. Jan hütet ein
dunkles Geheimnis aus der Zeit des Holocaust.
Auf den ersten Blick ein fast exemplarisches Personal für eine Ge -
schich te über Geschichte, eine Geschichte von Tätern und Opfern.
Aber so einfach ist es nicht.
Identität setzt sich hier aus Schichten zusammen, die sich nicht
immer harmonisch nach Herkunft und Zugehörigkeitsgefühl verbin-
den wollen. So steht Jans Liebe zu seinem Großvater im Widerspruch
zu seinem Drang herauszufinden, was damals vorgefallen ist. Für die
disparaten Aspekte der Beziehungen der drei Protagonisten zueinan-
der, für die unterschiedlichen Mosaiksteinchen ihrer Identitäten ent-
wickelt der Film ebenso heterogene visuelle und narrative Stil ele -
men te. Zärtlichkeit neben Gewalt, fast beiläufige Normalität neben
extre mer Künstlichkeit. „Ich bin eine Leiche, ich bin innerlich tot“, sagt
Ksawery an einer Stelle. SEKRET bohrt die Schicht der Identität an, die
aus dem besteht, was die vorigen Generationen an uns weitergeben.
Das kann wehtun, aber auch heilen.
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Ksawery and Karolina are visiting Jan in the country. Ksawery is a
dancer who performs as a drag queen and Karolina is his agent. Jan is
Ksawery’s grandfather. Ksawery is gay, Karolina Jewish. Jan is guard-
ing a dark secret from the time of the Holocaust.  
At first glance, an almost quintessential grouping for a story about
history, a story about perpetrators and victims. But it’s not that simple. 
Identity here is composed of different layers that do not always har-
monise according to background and allegiance. As such, Jan’s love
for his grandfather is in conflict with his urge to find out what hap-
pened back then. The film draws on a suitably heterogeneous range
of visual and narrative devices to express the disparate nature of the
relationships between the three protagonists, and the different mosa-
ic tiles from which their identities are formed: tenderness alongside
violence, almost casual normality alongside extreme artificiality.
Ksawery says at one point “I’m a corpse, I’m dead on the inside”.
SEKRET taps into the seam of our identity that is passed on by preced-
ing generations, a process that can hurt but also heal.  
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